
«OVERPROTECTED» – in einfacher Sprache 
 
 
In “Overproteced – Das Britney Spears Projekt” geht es um Britney Spears. 
 
Britney Spears ist eine berühmte Sängerin. 
 
Ihre Musik ist auf der ganzen Welt bekannt.  
 
«Overprotected» ist englisch und heisst «über-beschützt». 
 
Das ist der Titel eines Liedes von Britney Spears. 
 
Britney hatte in ihrem Leben viel Stress. 
 
Sie hatte viele Probleme und war oft überfordert. 
 
Irgendwann hat ihr Vater zu ihr gesagt «Du kannst nicht auf dich allein aufpassen». 
 
Ihr Vater hat gesagt «Ich bin jetzt dein Vormund und entscheide für dich». 
 
Dann gab es viel Streit. 
 
Britneys Fans wollten, dass sie wieder ihre eigenen Entscheidungen treffen darf. 
 
Sie haben gesagt «Free Britney». 
 
Das ist englisch und heisst «Befreit Britney». 
 
Jetzt kann Britney wieder selbst entscheiden. 
 
Wir machen das Stück mit dem Theater HORA. 
 
Wir denken viel über Britney nach.  
 
Aber auch über uns selbst. 
 
Wir Fragen uns: 
 
Wie selbständig bin ich? 
 
Wo brauche ich Hilfe? 
 
Was darf ich selbst entscheiden? 
 
Was würde ich zu Britney sagen? 
 
In dem Theater gibt es viele Lieder. 
 
Es wird gesungen und getanzt. 
 
Es spielt eine richtige Band mit. 
 
Es ist eine riesige Party! 
 
Es geht um Freiheit. 
 
Um Spass haben. 
 
Und darum selbständig zu sein. 
 



Aber auch um die Frage, wann man Unterstützung braucht.   
 
Es geht darum, wie wir zusammen leben und uns gegenseitig beschützen können.  
 
Aber nicht zu viel beschützen. 
 
Es wird spannend und wir freuen uns sehr, wenn ihr kommt!  
 
 


